



Pièces	3 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	A784
Prix	527 700 €

Ciboure

Appartement à vendre (64500)

Situé le long de la nivelle à deux pas du Cœur historique de Ciboure et de saint jean de luz, à 500 M du golf de la nivelle et à 5 minutes à pied de la gare sncf de saint jean de luz-ciboure, bel appartement de 68 M², au 4ème étage avec ascenseur d'une résidence de standing érigé en 2008. l'appartement comprend un séjour avec cuisine ouverte donnant sur un balcon de 10 m² avec une vue de la nivelle, 2 chambres et une salle de bains. Un parking couvert complète le bien.

Located along the Nivelle river, near the historic heart of Ciboure and Saint Jean de Luz, 500 m from the Golf course and 5 minutes walk from the train station of Saint Jean de Luz-Ciboure, beautiful apartment of 68 m², on the 4th floor with elevator of a residence built in 2008. The apartment features a living room with an open-plan kitchen opening onto a balcony of 10 m² with a view of the river, 2 bedrooms and a bathroom. A covered parking completes the property.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

